



LES ANNALES TÉRÉSIENNES

Séminaire de Ste-Thérèse

NOVEMBRE 1880.

Chronique du mois.

Fêtes patronales.— La St-Charles.— Réceptions académiques.— La Ste-Cécile.— La glace.— J.-B. Dufour.

Il est bon parfois que le peuple laisse ses travaux et prenne part à ces réjouissances publiques qui rappellent les hauts faits accomplis par les héros, ses ancêtres. Ensuite il aime davantage sa patrie et se résigne plus volontiers à sa vie de labeurs. Le collège est un pays en miniature; la famille qui l'habite forme un petit peuple avec des caractères différents, des goûts divers, et même avec une aristocratie, qui est celle de la science et du talent. Cette population, remuante s'il en fut jamais, n'aime pas que les travaux se succèdent sans interruption; pour elle aussi c'est un besoin de rompre